



Weitere wichtige Informationen zu unserer Projektwoche „Ronja Räubertochter“

Nachdem heute Eltern, Lehrkräfte und OGS-Kräfte erfolgreich und intensiv auf die Woche eingestimmt wurden, freuen wir uns sehr morgen mit Ihren Kindern in eine fröhliche und ereignisreiche Projektwoche zu starten.

Unsere Projektwoche „Ronja Räubertochter“/ Kurzer Überblick

Korrektur! Änderungen sind rot markiert.

Datum	Uhrzeit	Was passiert?
Dienstag 29.11.	08.00 – 12.30 Uhr	Projekttag
Mittwoch, 30.11.	08.00 – 12.45 Uhr	Projekttag
Donnerstag, 01.12.	08.00 – 12.45 Uhr	Projekttag
Fr, 02.12.22	08.00- 14.00 Uhr	Letzter Projekttag/ Generalprobe
Sa, 03.12.22	11 o. 13 o. 15 Uhr Aufführung	Aufführungstag (jedes Kind nimmt an EINER Aufführung teil/ Einteilung erfolgt durch das Team „ Kölner Speleecircus“ am Mittwoch). Geschwisterkinder werden in die gleiche Aufführung eingeteilt. Die Kinder bekommen am Mittwoch einen Zettel mit ihrer Aufführungszeit mit. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir die Kinder nicht nach individuellen Wünschen einteilen können. Ausnahme bilden die Kinder aus Stufe 4, die am Samstag den Tag der offenen Tür am HvB besuchen werden.

Alle Kinder kommen bitte mit einem Rucksack mit reichhaltigem Frühstück und einer Trinkflasche zur Schule.

Die OGS hat von Dienstag bis einschließlich Freitag wie gewohnt geöffnet. Die AGs finden in dieser Woche nicht statt.

Aufführungstag Samstag (Film/Fotos)

Die Kinder freuen sich sehr, Ihnen das Theaterstück am Samstag vorzuführen und dabei in freudige Gesichter und nicht nur in Handykameras zu schauen. Da aber ein Film für alle eine schöne Erinnerung wäre, suchen wir noch Eltern, die bereit wären die Aufführungen (11 Uhr, 13 Uhr und 15 Uhr) jeweils zu filmen und oder zu fotografieren.

Bitte melden Sie sich einfach per Mail, wenn Sie uns hier unterstützen können.

Aufführung: Spenden willkommen

Dieses Jahr ist sowohl die Projektwoche für Ihre Kinder als auch der Besuch der Aufführung kostenlos. Trotzdem freuen wir uns über Spenden, um die Klassenräume, die auch bald für den Nachmittag genutzt werden, noch besser und schöner auszustatten. Es werden hierfür Spendenboxen aufgestellt.